



Con la participación mayoritaria de la población estudiantil se desarrollaron las votaciones para elegir a los representantes de las carreras de la Federación de Estudiantes de la Universidad Politécnica Salesiana, sede Cuenca. Luego de la campaña electoral, los integrantes de las listas participantes presentaron sus planes de trabajo.

Los sufragios se iniciaron desde las 08h00 y se prolongaron hasta las 18h00. Tras el cierre de las ánforas se procedió al conteo de los votos.

Las listas ganadoras fueron:

Administración de Empresas: Emprendedores Salesianos; Contabilidad y Auditoría: Liderando con Responsabilidad; Ingeniería Mecánica Automotriz: Fuerza Automotriz Salesiana; Ingeniería Mecánica: Lista Uno; Medicina Veterinaria: Concertación Veterinaria; Ingeniería Ambiental: Verde; Ingeniería de Sistemas: Movimiento Sociedad Estudiantil Salesiana; Comunicación Social: REDES; Cultura Física: Espíritu Salesiano; Psicología del Trabajo: Fuerza Estudiantil de Psicología.

Los ganadores agradecieron a sus compañeros que votaron por ellos y se comprometieron a trabajar intensa y conjuntamente con las autoridades de la UPS. Los consejos de cada carrera posesionarán a los nuevos representantes hasta el 23 de mayo del presente año. Sus cargos serán por dos años.

Las elecciones fueron organizadas por la Dirección Técnica de Bienestar Estudiantil en coordinación con la Federación de Estudiantes.



Fecha de impresión: 20/04/2025

CUENCA: Se eligieron representantes estudiantiles

[Ver noticia en www.ups.edu.ec](http://www.ups.edu.ec)